

## < 第5回 子育て支援講座「とにかく明るい性教育体験会」>

10月18日金曜日、とにかく明るい性教育パンツの教室協会インストラクターの冬馬 侑氏を招き、お母さんから我が子に伝える性教育体験会を開催いただきました。

50人弱のお母さんが集まり、遅かれ早かれ直面するであろう子どもへの性教育について、子育て中に起こりうる身近な性犯罪やその防犯・防止策などを学びました。性を恥ずかしいものと捉えるのではなく、親が愛情を持ち子どもへ伝えることで、子ども自身の身を守るための「知識というお守り」なんだと教えていただきました。学級生は興味深く聞き入り、ディスカッションでは話が止まらないほどでした。家庭内で直面している性教育についてグループで共有することが出来き、有意義な時間を過ごせました。



講座中の様子①



講座中の様子②

### 参加者より

- リスクも含めて本来の「性」について伝えていくべきだと思いました。
- 性教育は3歳から始めたほうが良いと知り驚きました。
- 子供自身が自分自身を守るため、将来自分の大切な人を守るために必要なことだと学びました。今から少しずつでも伝えていけるようにしたいです。
- 子どもに性教育を教えることは百利あって一害なしと学びました。